

VIDEOSPIEL GESCHICHTEN

Persönliche Geschichten über Videospiele

<https://www.videospielgeschichten.de>



15 Minute Crush – Persönliche Videos über Videospiele

André Eymann am Dienstag, dem 7. November 2023

Eigentlich bin ich ja eher ein Textmensch. Als ich aber kürzlich auf meiner PlayStation die Möglichkeit entdeckte, Spielevideos einzusprechen und diese dann direkt auf der Konsole zu produzieren, kam mir eine Idee.

Das Konzept "Persönliche Videos über Videospiele" könnte doch den Blog sinnvoll ergänzen? Eine Frage, die mir danach nicht mehr aus dem Kopf ging. Schon nach den ersten Versuchen erschien mir diese Möglichkeit eine passende Ergänzung zu *Videospielgeschichten* zu sein. Bereits am 30.10.2023 war die erste fertige Folge dann auch im Kasten. Und somit hatte ich mir meine Antwort gegeben.

Die Idee

15 Minute Crush ist ein Video-Format, das ich erfunden habe um euch in 15 Minuten ein Spiel vorzustellen, das mir besonders am Herzen liegt.

Selbst sehe ich mir ungern lange Videos an. Ihr kennt das vielleicht. So hatte ich mir ein paar Vorgaben gemacht:

- Die Clips sollten nicht länger als 15 Minuten sein.
- Der technische und zeitliche Aufwand für die Produktion sollte sich begrenzen. So wird alles auf der PlayStation in „einem Take“ gespielt, aufgenommen und produziert.
- Bei der Aufnahme kommt es mir nicht auf technische Perfektion an. Es geht darum, euch persönlich kurz in die Spiele einzuführen. Ein gemeinsamer „Couch Coop“ sozusagen.
- Als Plattform sollte YouTube zum Einsatz kommen.

Eine Freundin hat meine ersten Uploads spontan „Erzählvideos“ genannt und ich finde, das passt sehr gut. (Danke lo0nymo0n!)

Momentan entsteht das Format auf einer PS4. Natürlich ist es denkbar, dass es mitwächst. Die Idee lässt sich auch auf anderen Plattformen umsetzen. Bin selbst schon sehr gespannt, wo es mich hintragen wird.

Reinschnuppern?

Spiele, die mir am Herzen liegen. Dieser Leitgedanke wird mich und euch in jedem Fall begleiten. Mit Titeln, die eher unbekannt sind. Da darf es ruhig auch etwas Ungewohntes sein. Fest steht jedoch: AAA-Produktionen wird es eher nicht geben. Die bekommen schon genug Aufmerksamkeit und sind in 15 Minuten kaum zu erfassen.

Ich freue mich schon sehr, wenn ihr gemeinsam mit mir auf diese Videoreise geht. Gern auch mit Feedback! Direkt bei den Videos oder hier am Beitrag. Vielleicht setze ich auch Spielwünsche um und kann auf diese Art selbst etwas Neues entdecken!

Zur Playlist

Sie sehen gerade einen Platzhalterinhalt von **YouTube**. Um auf den eigentlichen Inhalt zuzugreifen, klicken Sie auf die Schaltfläche unten. Bitte beachten Sie, dass dabei Daten an Drittanbieter weitergegeben werden.

[Mehr Informationen](#)

[Inhalt entsperren](#) [Erforderlichen Service akzeptieren](#) und [Inhalte entsperren](#)

Dieser Beitrag wurde publiziert am Dienstag, dem 7. November 2023 um 21:15 Uhr in der Kategorie: [Medien & Literatur](#). Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden. Du kannst zum Ende springen und ein Kommentar abgeben. Pingen ist momentan nicht erlaubt.



Über Videospiegelgeschichten

Videospiegelgeschichten ist eine offene Plattform für Hobbyautoren und Journalisten. Die

Webseite wurde 2009 gegründet, um es jedem Menschen, unabhängig von seiner Profession, zu ermöglichen, persönlich, authentisch und unabhängig über Videospiele zu schreiben

<https://www.videospielgeschichten.de>